
　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【臼田センター】

　会　　議　　名

　開　催　日 時

　会  議  場 所

　議　　事　　録

（１）

意見

回答

（２）

質問

回答

意見

回答

補足

（３）

質問

きるので、保護者から話があれば伝えてもらいたい。（荻原委員）

その他

現在、汁食缶の蓋のゴムパッキンを外した状態で使用しているため以前よりこぼれやすい。

ゴムパッキンを付ける予定は無いか。（吉村委員）

欠席時は保護者から給食センターにも連絡するよう、保護者へ通知を出してもらいたい。

（吉村委員）

通知する。（篠塚委員）

初めて食べたものでアレルギー反応が出ることもある。提出してもらう書類や三者面談など

保護者の手間がかかることもあるが、年度の途中からでもアレルギー対応食の申請はで

篠塚栄養士、説明

アレルギー対応食の献立を作成する際の給食センターでのチェック体制を教えてもらいたい。

（吉村委員）

給食センター職員（栄養士及び事務職員）でアレルギー対応食献立表の内容や個別の

確認表についてチェックをしている。その後、保護者へ確認表や配合表、詳細献立を送付し、

保護者の確認後、承諾書を提出してもらっている。（篠塚委員）

令和６年度　学校給食の実施内容について

荻原栄養士、説明

一昨年には栄養士に授業をしていただいた。給食時にもまた来ていただき栄養士と給食を

味わう機会が設けられればよい。（吉村委員）

ぜひ伺わせていただきたい。（荻原委員）

アレルギー対応食について

６月２８日開催の運営委員会において、堀籠臼田中学校長が委員長に選任されている旨

報告する。

４　委員長あいさつ 堀籠委員長

５　会議事項 運営委員会に準じ、委員長が議長となる。

１　開会 丸山

２　委嘱書交付 各委員自席に交付

３　自己紹介 名簿順により実施

　令和６年度　第１回佐久市学校給食臼田センター献立委員会　

　令和６年７月２２日（月）　　　午後４時～午後４時４０分

　学校給食臼田センター２階会議室

　出　　席　　者　

堀籠臼田中学校長・吉村臼田中給食主任・上原臼田小給食主任・

渡辺臼田中ＰＴＡ副会長・樋田臼田小ＰＴＡ子育て委員長・荻原栄養士・篠塚栄養士

（事務局）小林課長・丸山
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回答

補足 汁食缶については更新する方向で進めていく。（小林課長）

６　閉　会 堀籠委員長

　以上

ゴムパッキンを新品に交換してもすぐに劣化してしまい、異物混入の恐れがある。

現在は学校側でも注意してもらい運んでもらっている。（荻原委員）
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